

11/16

# 産業まつり



▲約3万5千人が来場

産業まつりが11月16日役場駐車場、町体育館を会場に開催され、町内外から約3万5千人が来場しました。会場に商工会の青空市ブース、農業関係者が集う農業ブースや各種共進会の出品作品が彩りを添えた体育馆ブースなどが設置され、50ものテントが立ち並び、町内の農・工・商の事業者や姉妹市町による展示・即売会などが行われました。

また、ビンゴゲームやキャラクター・ショー、ファーファードームなど子供たちが楽しめるイベントも用意され、地元の味を満喫する人、家族で買い物をする人などで大きな賑わいを見せました。



▲新鮮な地場産品を購入



▲ビンゴ大会



▲栗山川に帰ってきたサケも登場



## 身体障害者福祉の向上に功績

千葉県身体障害者福祉協会理事長表彰

伊藤 茂明さん（上町）

永年にわたり身体障害者福祉団体の役員として身体障害者福祉の向上に貢献された実績が認められ、11月19日「第40回千葉県身体障害者福祉大会」で功労者として表彰されました。

11/19

卓球  
2部（40歳以上）優勝陸上競技  
少年の部（19歳以下）

50m 優勝

100m 第2位

年齢区分なし 4×100m

男女混合リレー優勝

早川 将史さん

（作間内）写真右

全国大会は初出場だった

のでとても緊張しました。

思った以上の成績が

残せ指導してくださった

先生や関係者のみなさん

に感謝の気持ちでいっぱい

です。2010年に開催さ

れる千葉大会の強化選手

に選ばれたので、これから

もがんばって行きたい

と思います。

阿部 典光さん

（長塚）写真左

昨年の秋田わか杉大会に続き2連覇を達成することができました。千葉県選手団の主将を務めたこともあり、無事終了した安堵感と関係者の方々に貴重な体験や思い出を作っていましたことを感謝しています。

第8回全国障害者スポーツ大会「チャレンジ！おおいた大会」が10月11日から13日まで大分県で開催され、千葉県からは66名の選手が参加しました。町からは2名の選手が参加し見事全国優勝を成し遂げました。また、千葉県選手団は金メダルの数で全国4位の好成績を収めています。

10/  
11~13

## 第8回全国障害者スポーツ大会

—チャレンジ！おおいた大会—